

„Ferienwohnung Eifelglück“ neuer Regionalmarke EIFEL Gastgeber

Von Redaktion eifelschau | 30. Oktober 2023



Pelm/Prüm – Urlaube und Auszeiten in Pelm mit Blick auf die Kasselburg – „Ferienwohnung Eifelglück“ – der Name ist Programm. Anja Remsperger und Philippe Drees, zwei Großstädter aus der Nähe von Frankfurt/Main und Frechen bei Köln, haben ihr Glück in der Vulkaneifel gefunden. Sie haben 2021 kurz vor dem Hochwasser ein großes Haus mit einem traumhaften Ausblick in Pelm erworben.

Für Anja Remsperger das perfekte Haus, damit sie sich ihren lang gehegten Traum erfüllen konnte, Vermieterin von Ferienwohnungen zu werden. In den letzten 2 Jahren wurde das Haus aufwändig saniert und renoviert. Daraus entstanden ist die ca. 100 m² große „Ferienwohnung Eifelglück“ sowie das „Appartement Eifelglück“, zentral am Eifelsteig und am Kylltalradweg gelegen.

Mit bestem Blick auf die Kasselburg bieten beide Wohnungen den Gästen perfekten Komfort, für den sie ganz aktuell mit jeweils 4-DTV-Sternen zertifiziert wurden. Das kleinere „Appartement Eifelglück“ besitzt reichlich Platz für 2 Personen, verfügt nicht nur über eine großzügige Sonnenterrasse mit Grill, sondern bietet auch mit einer Sauna und Regendusche ein attraktives Wellnessangebot. Die größere „Ferienwohnung Eifelglück“ liegt im Obergeschoss und glänzt neben einer perfekt eingerichteten Küche und 2 großzügigen Schlafzimmern mit einer Dachterrasse inmitten der Vulkaneifel-Landschaft – Wolfsgeheule der Kasselburg inklusive.

Aber es sind auch andere Annehmlichkeiten, die den Gästen echtes „Eifelglück“ bescheren. Eine Garage für Fahrräder oder Motorräder steht zur Verfügung. Und wer kein Fahrrad hat, kann sich direkt bei den Gastgebern kräftig motorisierte E-Bikes mieten und die Gegend erkunden. Der „E-Bikeverleih Eifelglück“ steht nicht nur den Mietern der Ferienwohnungen zur Verfügung.

Anja Remsperger und Philippe Drees sind über die regionalen Produkte und über das besondere nachhaltige Qualitätsimage auf das Netzwerk der Regionalmarke EIFEL aufmerksam geworden und waren sofort von der damit verbundenen Philosophie überzeugt. „Wir sind stolz und glücklich, ab sofort Teil der Regionalmarke EIFEL zu sein. Wir werden unseren Gästen unsere Eifel bestmöglich näherbringen und „Eifelglück“ vermitteln“, so die beiden Gastgeber.

Markus Pfeifer, Geschäftsführer der Regionalmarke EIFEL, ist sich sicher: „Das, was Anja Remsperger und Philippe Drees hier in Pelm auf die Beine gestellt haben, ist mehr als „Eifelglück“. Das ist Können, harte Arbeit, Liebe zum Detail und perfekte Gastfreundschaft. Ein gutes Zeichen für das Qualitätsnetzwerk Regionalmarke EIFEL.“